



丹後学園 だより 令和5年 2月28日号 丹後学園事務局



日本列島の北から高気圧に覆われやすく、寒気が南下しにくい今年の春と、気象庁は発表しました！春が待ち遠しい頃・・・丹後中学校玄関前の梅には蕾がたくさん見られたその中に、小さな紅梅の花が春を小聲で告げていました。



2月1日 小学校に体験入学！

小学校ってこんなところだよ。とおにいさん、おねえさんにやさしく教えてもらいました。「入学が楽しみになりました」と5歳児の子どもたち。

宇川小学校1年生の皆さんが、電子黒板を使って学校生活を説明しました！

小学校では・・・2小学校共に2月19日、子どもたちが企画し 1/2 成人式が開催されました！



校長先生より、「心身共に成長することができました、これからも一步一步着実に歩まれることを期待します」と証書授与。10年間の歩みを劇にしたり、全員で合唱したり堂々とした発表(丹後小)。なりたい職を条幅紙に書きあげ、決意表明がありました。(宇川小) また、親から子へ(丹後小)、子から親への手紙・プレゼント(宇川小)がありました。*子どもから感謝の言葉、親からの激励の言葉が交わされました。*

縄跳び大会(丹後小)



2月1日 赤、青、黄のそれぞれのチームごとに分かれて、上級生の指導の下、練習の成果を発揮しました。



子どもたちが、進行役を担い、予定通り行事を進めていきました。短期間の練習でしたが、「チームのみんなが協力してくれたので、たのしくできました」と、声が聞こえてきました。賞状授与も整然とした中で、行うことができました。



中学校2年生 立志式とチャレンジコンテスト



2月4日、2年生教室にて発表

自分自身を見守り、成長を支えてくださった方々への感謝とこれからさらに邁進したい気持ちを級友や参観された

保護者の方へ伝えました。当日、バレー部は丹後代表として府大会へ参加しましたので、ビデオ録画(左)で発表しました。

また、校内選考された2年生Gグループ4名は、「第3回きょうと明日へのチャレンジコンテスト」(2月18日)に参加し、企業体く株式会社 丹後王国ブルワリー>から出題された問いについて、解決策を思案した内容を「キリトリ丹後プロジェクト」と題して、京都産業第学むすびさわ館ホールにて発表し、表彰されました。



力作が並んだ中学校「書写」紙上展覧会



～「スマホ育児」～

スマホやテレビを2歳の幼児が1日1時間以上視聴しても、成長や発達に与える影響は限定的！と

大阪大、浜松医大のチームが米専門誌発表したという。

チームによると1日30分の外遊びを増やすことで影響を軽減する効果も確認されたという。

子どもにおとなしくしてほしい時などにスマホを渡すのは「スマホ育児」と呼ばれ、発達などへの影響する声もある。世界保健機関は、2歳児のテレビやスマホの視聴を1時間以内にするよう指針で推奨している。これに対し、調査に当たったチームの土屋教授は「現代社会でデジタル機器の視聴は避けられず、上手な付き合い方を模索すべきだ」と話している。【引用:2023 2月22日 京都新聞】



遊んでばかりいて・・・と叱られた時代から、外に出て友達と遊びなさいの時代になったのか?! わからないことが、指先ひとつで瞬時に教えてくれる時代、書庫にある百科事典や国語、英和、漢和の辞典は寂しげに思えてならない昨今です。 ☺ **二次元コードをご活用ください、HPでも見ることができます。**